

22 juin 2017 -16:17

Appartient à Conseil des ministres du 22 juin 2017

Marché public pour le remplacement de la capacité motorisée interarmes de la Défense

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure de marché public relatif au rééquipement des unités de manœuvre, de combat support et de combat service support de la capacité motorisée interarmes.

Les unités actuellement équipées de véhicules de types Piranha et Dingo seront équipées de plateformes motorisées internationales communes de types léger et médian via un ancrage capacitaire international, afin de tendre activement vers une Défense plus européenne.

Le Conseil des ministres autorise dès lors le Ministère de la Défense à débiter le programme d'achat visant à conclure un accord de gouvernement à gouvernement avec la France, en vue du remplacement de l'actuelle capacité motorisée interarmes, y compris certaines capacités de reconnaissance et de soutien médical.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>